

Cambios fiscales restan competitividad a la industria maquiladora (El Financiero 11/11/13)

Cambios fiscales restan competitividad a la industria maquiladora (El Financiero 11/11/13) (Ivette Saldaña) Lunes, 11 de noviembre de 2013 Los cambios hechos al sistema tributario de las maquiladoras generarán más competencia para atraer inversiones, sobre todo entre México con Centroamérica, China, Brasil, Estados Unidos y próximamente Cuba, isla que está a punto de abrir una zona de libre comercio, con cero por ciento de arancel y cero por ciento de todas las importaciones de materia prima, coincidieron representantes maquiladores. En Nuevo León tambalean 700 millones de dólares de inversiones por los cambios hechos en la reforma hacendaria, proyectos que generarían 35 mil empleos, ya que empresas del ensamble analizan actualmente la conveniencia de permanecer o dejar el país, aseguró el presidente electo del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index), Emilio Cadena, quien tomará posesión el 1 de enero de 2014. El incremento del ISR a 37 por ciento, el cobro del IVA a importaciones temporales y el hecho de que sólo se permitirá deducir 43 por ciento de las prestaciones podría hacer que México pierda su momento para atraer inversiones, dijo la gerente del área administrativa de VF Jeanswear, Mariana López Aguado. La también integrante de Index Yucatán, expuso que los corporativos dedicados a la industria textil en Yucatán empiezan a preocuparse por los cambios y buscan países más competitivos como China, Brasil, Honduras, Nicaragua o Chile. Además, en Cuba el próximo año se tendrá una zona para la manufactura que estará dentro de un área franca, es decir libre de impuestos, explicó Cadena en entrevista durante la Convención Nacional de la Industria Maquiladora, que se realizó este fin de semana en Guadalajara, Jalisco. A su vez López Aguado, dijo que algunas de las 22 maquiladoras que operan en Yucatán analizan pros y contras de irse o quedarse en México y al menos 2 o 3 pospusieron sus inversiones.